

53^e Mémorial Olivier Barras

Une sorte de madeleine de Proust



Mémorial Olivier Barras.
De gauche à droite :
Manuel Quiros (Espagne),
Eva Baraschi (Suisse) et
John Allen (Allemagne).

CLAUDE-ALAIN ZUFFEREY

Le 53^e Mémorial Olivier Barras se déroulera du 28 au 30 juin sur le parcours Severiano Ballesteros du Golf-Club Crans-sur-Sierre. Cette année, les professionnels présents auront une revanche à prendre, puisqu'effectivement, la victoire était, en 2016, revenue à un amateur : l'Allemand John Allen. « Cette compétition est justement magnifique parce qu'elle permet à des professionnels qui doivent encore confirmer de rencontrer d'excellents amateurs. Des golfeurs issus du monde de l'enseignement s'y alignent également. C'est un bon mélange », souligne Pascal Schmalen, directeur du Golf-Club Crans-sur-Sierre. Le professionnel qu'il a été a souvent participé au Mémorial Olivier Barras. « J'y ai de très bon souvenirs. Chaque année, cinq ou six wild cards sont attribuées à des joueurs du club. C'est une excellente chose. Mais la cerise sur le gâteau, ce que tout le monde vient chercher à Crans-Montana en juin, c'est une qualification directe pour l'Omega European Masters », poursuit Pascal Schmalen.

TEST GRANDEUR NATURE

Devenu directeur du golf, il a dès le début considéré ces trois jours de compétition comme le premier grand test en vue de l'Omega European Masters de septembre. « C'est un gros travail pour nos équipes. Nous devons proposer un véritable parcours de championnat dès le mois de juin. Lors des éditions précédentes, la mission avait été particulièrement bien réussie. » Il en va de même cette année, puisque les conditions sont particulièrement bonnes : en effet, à Crans-Montana, la saison golfique a pu débuter avec un mois d'avance, soit à la mi-avril. ■

The 53rd Mémorial Olivier Barras will be taking place from 28th to 30th June on the Severiano Ballesteros course at Crans-sur-Sierre Golf Club. This year, the

professionals who take part will be wanting to get their own back. The 2016 victory did indeed go to an amateur: John Allen from Germany. "This competition is really magnificent just for that reason. It allows professionals who still have to establish themselves to meet some excellent amateurs. There are also certain golfers who are involved in teaching that participate. It's a good mixture", emphasises Pascal Schmalen, the director of Crans-sur-Sierre Golf Club. When he was a professional, he often took part in the Mémorial Olivier Barras. "I have fond memories. Each year, 5 – 6 wild cards are allocated to the players in the club. Which is a very good thing. But the icing on the cake, what everyone comes to Crans-Montana in June to get, is a direct qualification for the Omega European Masters", adds Pascal Schmalen.

LIFE SIZED TEST

Since then, he has become the director of the golf club. He now considers these three competition days as a first big test on the way towards the Omega European Masters in September. "It's a considerable amount of work for our teams. We have to provide a true championship course from June onwards. For the previous editions, the assignment was carried out with great success." This year, things should be much the same, as the conditions are particularly good. In Crans-Montana, it was possible to open the golf season a month in advance, in mid-April. ■